

公認審判員の会報誌12

文責 小藏 力

どうなったの?11×5ゲーム?

また、今年もスコアリングシステムの変更案があり、5月22日(日本時間)今回もBWFの総会で否決され決着がつきました。スコアリングシステムの変更は三分の二以上の賛成がないと、変更されません。

今回は、最終的に賛成票が 66%ですから。あと、ほんのわずかというところでした。

BWF 会長は「この結果を尊重する。」と発表したので、しばらくは、問題提起されることはありませんが、また、パリ五輪後(2024)に再演となるかぁ・・また、三分の二の壁が立ちはだかるか?



TOKYO オリンピック 2020?

コロナの影響で1年延期になったオリンピック。 中止せよと言う声がありますが、現在のところ開催する雰囲気です。競技者のことを考えると、今年やらないとモチベーションがさらに低下しますし、メダルを取っても素直に喜べない。大勢で祝ってもらえない複雑な環境ですが、出るからには頑張ってもらいたい、私たちに勇気や希望を見せて欲しいと思います。バドミントンは北海道出身の三選手が出ます。WDでは松本/永原組ともに札幌と芽室、MXの東野/渡辺組の東野は岩見沢出身ともに金メダル候補です。頑張れ道産子選手



トーナメントバック必携?

最近、コロナの関係で、タオルやラケット、ドリンクなど 体育館のフロアに直接置くのは禁止になってしまいました。

これらの物は、すべてバックの中か、もしくはバックの上に置くかいずれかになりました。

コートとコートの間に余裕のある体育館は良いのですが、 無いところは?多分きちんとした大会ならレフェリーが 何かしらの指示を与えるはずです。

トーナメントバックがないという人、リッュク式バックならとりあえず OK ですよ。旅行で持つ大きなトランクケースは困るけど・・。

